
「蓮沼海浜公園 再整備に向けた基本方針（案）」に対する意見と県の考え方 

千葉県県土整備部都市整備局公園緑地課   

 

１ パブリックコメント実施期間 

    令和５年２月１４日（火）～３月８日（水） 

２ 意見提出者数  

５名 

３ 提出された意見と県の考え方 

    別紙のとおり 

  



※いただきました御意見につきましては、要約することなくそのまま記載させていただき、意見者ごと

に回答する形式を採らせていただきました。 

意 見 の 概 要 県 の 考 え 方 

意見者１ 

蓮沼海浜公園のそばに栗山川がありますがもっと

海浜公園よりに大型の t バー堤防を作って堤防釣りや

風をかわしてサーフィンしやすくなり人が集まりそ

の相乗効果は人の集客に影響を与えると思います。 

基本方針では、再整備の方向性として、(1)

海辺の活用、(2)レジャー・アクティビティの

充実、(3)賑わい創出を掲げています。 

栗山川周辺につきましては、関係者と連携

し取り組んでまいります。 

意見者２ 

関係者には、再整備への足掛かりとなる基本方針の

策定を進めていただきお礼申し上げます。一日も早い

実施計画から工事へと進み、新たな公園が開園するこ

とを願っております。 

 この地域に生まれ育った者として、いくつか意見を

書かせていただきます。 

●現在ある、津波防波堤より海岸側は、この計画にい

れないこと。自然に手を触れないでください。また、

宿泊施設等の明かりは、や無負えませんが海岸線をス

ポットライトなどによる演出は、しないでください。

なお、災害・救命活動関係や清掃活動は、除外します。

●三方（南、西、北）から内側、外側が見えないよう

に壁等を高く作る。特に、西側（広域道路側）には、

入口、窓等は、は作らない。（非常用は、除く） 

●保安林は、白砂青松で松木が連想されますが東日本

大震災後の植樹では、多種の植樹が植えられました。

目的の防砂・飛砂ができるのであれば、今から森林課

と協議してヤシの木を植えてください。話題になり、

見学者が来てくだされば、地域の振興にもなります。

＊県内外、外国の方々が来て、一年中賑わいのある海

浜公園にしてください。 

基本方針では、海・浜辺・保安林などの豊か

な自然環境を見て、触れて、憩うことで、心を

整えられる癒しの空間を創出することを掲げ

ていますが、「３再整備の方向性」に記載のと

おり、地元の人々からも愛される、自然を感じ

られる憩い空間も創出することを目指してお

ります。 

頂きました具体的な御意見につきまして

は、今後、再整備に向け配慮させていただきま

す。 

意見者３ 

１.季節の花木を公園全体に植えてほしい。春は河津さ

くら、ソメイヨシノが連続的に開花するように工夫

して上野公園に負けない数万本植栽してください。

必ず人が集まります。夏はヒマワリなど、秋は紅葉

など花で魅力を作ると良い。 

２.キャンプ施設、バーベキュー、テント村、テニスコ

基本方針では、浜辺・海との一体的な空間と

して、「海沿いという立地を生かし、公園と海

がつながった一つの空間であると感じられる

よう、植栽や眺望スポット整備の工夫をする」

ことや、賑わい空間として、「新鮮な食材を楽

しめる飲食エリアなどの賑わい空間を創出す

別紙 



ート、スケボー施設を設置 

３.プールは部分的に全天候型の屋根設置をして稼働

率を UP 

４.５月～１０月までプール施設を延長するため太陽

光発電による温水化を設置 

５.公園遊具の増設 

６.浜辺の波エネルギーを活用して発電やプールの動

力に活用する。 

７.ドローンなどの練習所を設置 

８.子供サーキット練習所を設置 

９.子供動物園を設置 

１０.地場のレストランの設置 

る」としております。 

頂きました具体的な御意見につきまして

は、今後、再整備に向けて参考にさせていただ

きます。 

意見者４ 

【集客・広告】 

①SNS 拡散による集客アップに繋がる施策 

②各イベントの実施（祭り、ビアガーデン、うちわ配

布サービス、ハロウィンイベント、イルミネーショ

ンの設置、クリスマスイベント、フリーマーケット、

トークショー、ご当地グルメ、成田空港などの企業

とのコラボイベント、ヒーローショー等） 

③目を引くインパクトあるポスターの制作およびポ

スター掲載場所の工夫 

④成田空港利用者及びインバウンド需要の対策（空港

からのアクセス等） 

⑤マリンスポーツの充実、サイクリング・セグウェイ

等のレンタルサービス 

⑥子供が遊べる大型公園の設置 

⑦雨天時でも集客が見込める様々な工夫（雨の日限定  

割引等） 

⑧必然的にメディアに取り上げられるような仕組み

の構築 

⑨リピート率アップのための施策を検討（良心的な価

格設定、ポイントカード等の発行、SNS を利用した

イベント・記念日特典等の情報配信など） 

⑩来場者へのアンケートの実施 

⑪蓮沼公園オリジナルマスコットキャラクターの 

設置 

 

基本方針では、「癒しの空間の実現やレジャ

ーを充実させることにより、蓮沼海浜公園を

遠方からでも訪れたくなるよう「デスティネ

ーション」化させ、首都圏広域からの通年集客

の実現を目指す方針とする」としております。  

頂きました具体的な御意見につきまして

は、再整備に向けて、ハード及びソフトの両面

からの充実を図るにあたり、参考にさせてい

ただきます。 



【防犯・災害対策、安全への配慮】 

①地元ボランティアによる巡回パトロール 

②行政によるパトロールの強化 

③防犯カメラの設置 

④警察署との連携強化（交番の設置） 

⑤津波対策の強化 

 

防災・防犯への対応につきましては、公園の

再整備をするにあたり、配慮して取り組んで

まいります。 

【交通インフラの整備】 

①渋滞回避対策（道路の整備等） 

②非効率な交通網の改善（電車、バス） 

③駐車場の確保  

 

基本方針では、「年間を通じて、広域から訪

れてもらえるような公園を目指すことが必要

となっている」としており、渋滞対策等につき

ましては、関係機関と連携し取り組んでまい

ります。 

【その他】 

①出資者募集の強化 

②専門業者が行う日々の定期清掃とは別に、ボランテ 

ィアによる清掃作業の実施（クリーンでオシャレな

施設のイメージ強化） 

③地元住民への理解、運用開始後のフォローアップ、

意見交換会の実施等 

④反対派対策 

 

基本方針では、「地元の人々からも愛される

（中略）ことを目指す」としており、また、再

整備の方向性として示したテーマである「賑

わい創出」の中で地元との連携を掲げており、

頂きました具体的なご意見につきましては、

地元関係者のご理解のもと、取り組んでまい

ります。 

～山武市へ～ 

【人口減少と少子高齢化対策】 

①若年層（特に女性）が住みたくなる魅力のある街づ

くり（流山市、つくば市等をモデルにする。） 

②子育て支援の強化（保育園、託児所の増設、保育士

の確保および支援等 

③若年層の雇用の確保 

④学校跡地を利用した複合型施設の設置（雇用の  

確保） 

⑫移住者への奨励金、各種補助金の検討 

⑬山武市マスコットキャラクターの追加   以上 

 

 

公園再整備に向けた基本方針の策定にあた

っては、山武市と連携し取り組んでいるとこ

ろであり、頂きましたご意見につきましては、

山武市に対しお伝えしたところです。 

意見者５ 

●２ページと３ページに記述の「レクリエーション都

市構想」について 

・ネットで探しても、どのような構想なのか見つける

ことができませんでした。いつ、どの省庁が、どの

ような内容なのか、簡単でもいいので、注釈として

記載していただけるとありがたいです。 

再整備に向けた基本方針に追加記載させてい

ただきました。 

※記載内容 

 蓮沼海浜公園は、国の「レクリエーション都

市構想」に基づき計画されたものである。新全

国総合開発計画（昭和 44 年閣議決定）の一環



として、大都市圏その他の都市圏から生じる

レクリエーション需要を充足するため、選択

性に富んだレクリエーション施設を官民一体

となって整備しようとしたものであり、昭和

４５年１２月に建設省によって決定された

「レクリエーション都市整備要綱」に基づき

昭和４７年から整備が進められ、昭和５０年

に開園し現在に至っている。 

●全体的に「ふわふわ」していて、いつまでに再整備

が完了するのか記述がなく、計画倒れしないか心配

です。 

今回策定した基本方針では、公園の将来像

を示したところであり、再整備にあたっては、

官民連携の手法を活用し、基本方針の実現に

向け、積極的に取り組んでまいります。 

●蓮沼海浜公園と九十九里浜の連携は非常に重要だ

と思いますが、現状では、海岸入り口の門扉施錠な

ど山武市においては連携されているとは言い難く、

県庁組織のソフト（商工労働部）とハード（県土整

備部）部門間の連携が取れていないように感じま

す。また、県と海岸を有する自治体との前向きな連

携を望みます。 

今回の基本方針の策定にあたっては、地元

市である山武市や県の関係機関と連携して取

り組んでいるところであり、今後、再整備に向

けて検討してまいります。 

 


